



Erfolgsstory von:

André Mittelstraß

bei:

DextraData

Die ConPract ist eine gute Gelegenheit, Firmen kennen zu lernen und Kontakte zu knüpfen, sogar für Studierende der Mathematik wie mich. Als ich im Mai 2018 die ConPract besuchte, ergab sich direkt ein sehr interessantes Gespräch mit Frau Asenova am Stand der DextraData GmbH über die Tätigkeiten der Firma, welches mir einen guten Einblick in die Arbeit bot. Die Projekte der DextraData fand ich sehr interessant, und vor allem überzeugte mich die beschriebene Teamarbeit in der Firma - weshalb ich mich umso mehr freue, seit Juli als Werkstudent Teil des Teams der DextraData zu sein und mein im Studium erlerntes Wissen in der Praxis anwenden und ausbauen zu können. Die ConPract hat mir sehr geholfen, einen Beruf zu finden, der nicht nur zu meinem Studium, sondern auch zu mir und meinen Interessen passt.

